

SANTA MARTA DE TORMES



Imagen de los niños participantes en la jornada de puertas abiertas de las nuevas pistas. | ENE

Deporte y compañerismo en las pistas de La Fontana

El Ayuntamiento organizó una jornada de puertas abiertas en la que participaron niños con discapacidad

EÑE | SANTA MARTA DE TORMES

SERÁN los que más utilizan las nuevas pistas y por eso, ayer por la mañana ellos fueron los que las estrenaron y disfrutaron primero. Así, los niños de Santa Marta de Tormes fueron los protagonistas del acto de apertura y estreno de las nuevas pistas deportivas de tenis construidas por el Ayuntamiento en la urbanización La Fontana.

Una jornada organizada con la colaboración del Club de Tenis Salamanca, que acercó a un nutrido grupo de pequeños aficio-

En la inauguración de las pistas colaboró el Club de Tenis de Salamanca que participó con un grupo de integración

nados que se están iniciando en este deporte, además del grupo de integración con el que el club quiere fomentar no sólo las habilidades de estos niños con alguna discapacidad, sino también normalizar la convivencia y las relaciones sociales entre todos

los participantes. Deporte, solidaridad, integración y muchas ganas de pasarlo bien y disfrutar de las nuevas instalaciones municipales es lo que quedó ayer patente en la localidad tormesina.

Las nuevas instalaciones deportivas cuentan con tres pistas de tenis que se han completado con dos pistas de pádel, en las que el Consistorio ha invertido más de 200.000 euros y que seguirá ampliando con la creación de un parque y zona de ocio para todos los vecinos, tanto de las urbanizaciones como del casco urbano.



Exposición de fotos antiguas del municipio. La Sala Tragaluz del Edificio Sociocultural de Santa Marta de Tormes acoge durante estos días una exposición fotográfica con imágenes antiguas del municipio en las que se recoge la evolución del municipio, sus gentes y algunas de sus costumbres como las peñas o las procesiones de antaño. | ENE

La parroquia celebra la Virgen del Carmen en su barrio con una procesión

Los vecinos de Santa Marta de Tormes celebrarán por segundo año consecutivo la festividad de la Virgen del Carmen después de que el año pasado se recuperara una fiesta que se había perdido en la localidad desde hace décadas. Este año, la misa tendrá lugar a partir de las doce del mediodía y un año más la imagen saldrá de la iglesia para recorrer las principales calles del municipio santamartino. Como curiosidad cabe destacar que la misa y la procesión no tendrán lugar en la parroquia de la localidad, sino en la iglesia del Barrio del Carmen, que aunque ya no se utiliza para la celebración diaria de misas y liturgias sí será el lugar donde tengan lugar los actos en honor a la virgen que da nombre no solo a la pequeña iglesia, sino también a todo el barrio santamartino. | ENE

'Seven', el evento que une los diseños de Fely Campo y la alta cocina será el jueves

El mal tiempo y las tormentas obligaron al Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes a aplazar el evento 'Seven', que une gastronomía y diseño de la mano de la salmantina Fely Campo y los profesores de la Escuela de Hostelería de la localidad. Un evento que repite por segunda vez tras la magnífica acogida y repercusión que tuvo el año pasado y que permitirá combinar el arte del diseño de los vestidos de Fely Campo con tapas inspiradas por ellos. En concreto, serán siete tapas y tres cócteles que han tomado forma basándose en alguno de los diseños de la salmantina. Además este año como novedad Fely Campo diseñará un vestido mientras los profesionales de la gastronomía cocinan en directo. La cita tendrá lugar este jueves a partir de las nueve de la noche en los jardines de la Escuela. | ENE

VILLARES DE LA REINA



Exposición 'Llanuras de Salamanca'

El Centro de Ocio y Deporte acoge la exposición fotográfica "Llanuras de Salamanca" dentro del programa Noches de Cultura de la Diputación. Una serie de imágenes de David Arranz que reflejan los paisajes de la llanura salmantina. | ENE

DOÑINOS DE SALAMANCA



Charla informativa sobre mayores

El Ayuntamiento de Doñinos de Salamanca acogió ayer una charla informativa sobre la prestación de asistencia personal para personas dependientes y la formación necesaria para trabajar en atención a la dependencia. | ENE